

# News Release

## Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Turut Serta Baksos HBP Ke 59

Narsono Son - [PURWOKERTO.NEWSRELEASE.ID](http://PURWOKERTO.NEWSRELEASE.ID)

Apr 14, 2023 - 18:47



*Hari Bhakti Pemasayarakatan ke 59, Lapsustik Purwokerto Ikuti Touring dan Baksos*

PURWOKERTO - Dalam rangka memperingati Hari Bhakti Pemasayarakatan (HBP) yang ke-59 tahun 2023, Lapas Narkotika Purwokerto dan Juga seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasayarakatan se-Eks Karesidenan Banyumas menggelar kegiatan touring dan Bhakti Sosial yang dipusatkan di Kabupaten Purbalingga, Jumat (14/04/2023).

Adapun turut hadir dalam kegiatan ini, Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra serta seluruh Kepala UPT Pemasyarakatan se-Eks Karesidenan Banyumas beserta jajarannya.



Kegiatan diawali dengan touring bersama dengan titik start dari Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Purbalingga dan akan berakhir di Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak Mandhanisiwi PKU Muhammadiyah Purbalingga.

Setelah sesampainya di tempat tujuan akhir touring, kegiatan dilanjutkan dengan sambutan oleh Kepala Korwil Eks-Karesidenan Banyumas yang juga merupakan Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara. Beliau menyampaikan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk silaturahmi, beliau juga sedikit mengenalkan mengenai apa itu Pemasyarakatan.

"Kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi antara kami dari UPT Pemasyarakatan se-Eks Karesidenan Banyumas dengan LKSA Mandhanisiwi. Semoga dengan adanya kegiatan ini, kita bisa menjadi saudara dan mempererat tali persaudaraan", ujarnya

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sambutan oleh Kepala LKSA Mandhanisiwi, Sudirman. Beliau menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran UPT Pemasyarakatan se Eks Karesidenan Banyumas yang telah meluangkan waktunya untuk hadir di tempat kami.



"Terima kasih atas kehadirannya, semoga dengan kegiatan ini kita bisa menjalin tali persaudaraan. Semoga apa yang diberikan kepada kami dapat bermanfaat bagi anak-anak yang ada di sini", tuturnya

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bingkisan bakti sosial oleh Kepala UPT dan Ibu-Ibu Dharma Wanita kepada anak-anak di LKSA Mandhanisiwi PKU Muhammadiyah Purbalingga.

(Humas Elkapur)